



La Asociación Leonesa de Talleres, TAREVEL, se incorpora a CETRAA

Para afrontar los retos presentes y futuros de los talleres de León con el respaldo de la Confederación, y contribuir al mismo tiempo a la defensa de los intereses del sector a nivel nacional

La Asociación Provincial de Empresarios de Talleres de Reparación de Vehículos de León (TAREVEL) se ha incorporado a la Confederación Española de Talleres (CETRAA), en un paso que refuerza su compromiso con la defensa, modernización y competitividad del sector de la automoción en la provincia.

TAREVEL, integrada en la Federación Leonesa de Empresarios (FELE), renovó recientemente su Junta Directiva con el objetivo de dar un nuevo impulso a su actividad y fortalecer la representación de los talleres ante los desafíos actuales del sector. Su nuevo presidente, Jorge Gutiérrez Robla, encabeza una etapa orientada a mejorar la interlocución institucional y a potenciar la colaboración entre talleres, administraciones y actores del mercado.

La integración en CETRAA permitirá a TAREVEL fortalecer su acción en áreas clave como el acceso a la información técnica (RMI), las relaciones con las aseguradoras, la transición hacia modelos sostenibles de reparación y mantenimiento, la formación de nuevos profesionales y el seguimiento de la normativa nacional y europea que afecta directamente a la actividad de los talleres, entre otras.

“Nuestra incorporación a CETRAA nos permitirá trabajar de forma coordinada con el resto de asociaciones del país, compartir conocimiento y estar mejor preparados para afrontar los retos normativos, tecnológicos y laborales que afectan al día a día de los talleres”, ha afirmado Jorge Gutiérrez Robla, presidente de TAREVEL.

Por su parte, el presidente de CETRAA, Miguel Pérez Carballo, ha dado la bienvenida a la nueva asociación: “Es una gran noticia sumar a TAREVEL a nuestro proyecto común. La unión entre asociaciones es fundamental para avanzar con fuerza y confianza en un momento de grandes transformaciones para el sector”.

Madrid a 10 de octubre de 2025

Acerca de CETRAA

CETRAA (Confederación Española de Talleres de Reparación de Automóviles y Afines) es una institución que agrupa a 30 asociaciones provinciales del sector del mantenimiento y reparación del vehículo. Fundada en 1979, la confederación está presente en 16 comunidades autónomas del territorio español, representando y defendiendo los intereses de cerca de 20 000 empresas del sector del mantenimiento y reparación del automóvil, e informando a los automovilistas sobre sus derechos y obligaciones en lo referente al mantenimiento de sus vehículos. A nivel europeo, CETRAA también se incluye en varios grupos de trabajo junto con otros organismos internacionales con el fin de ofrecer el máximo apoyo a sus asociados.

Contacto de prensa:

Alejandro Galindo – [FA comunicación](#)

Tfno.: 91 562 55 90

E-mail: comunicacion@cetraa.com

Se concede el derecho de reproducción total o parcial de esta información siempre que se cite la fuente o se enlace directamente con el texto de nuestra página web.

Según la Ley Orgánica 15/99, de Protección de Datos de Carácter Personal, le informamos de que CETRAA mantiene un fichero denominado "RELACIONES INSTITUCIONALES" con sus datos inscritos en el Registro de Protección de Datos, para remitirle información de prensa. Tiene derecho a acceder a sus datos, rectificarlos o cancelarlos mediante escrito dirigido a CETRAA. c/ Príncipe de Vergara, 74 – 28006 Madrid indicando su nombre completo y dirección.